

BOLETÍN No. 001 ->>

De postularse y ser electa, la UAA se sumaría a la historia de sedes como las universidades *Sorbonne Nouvelle* y *Sorbonne Paris Cité* en Francia.

La sede fue planteada gracias al trabajo de la Red Latinoamericana de Posgrados en Estudios sobre la Cultura, a cargo de catedrático-investigador de la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes podría ser la sede de la doceava Conferencia Internacional *Crossroads* en Estudios Culturales de la Association for Cultural Studies (ACS) en 2018, en reconocimiento al trabajo que ha desempeñado como coordinadora de la Red Latinoamericana de Posgrados en Estudios sobre la Cultura (RelaPEC), así lo anunció Genaro Zalpa Ramírez, titular de la Red e investigador del departamento de Sociología y Antropología de la UAA.

En entrevista explicó a través de la RelaPEC, la ACS planteó como sede de su próximo congreso internacional a la Autónoma de Aguascalientes, por lo que se analizará la solicitud con los coordinadores de posgrados-miembro de la Red y con funcionarios de la UAA, pues de aceptar se deberá asistir a la Conferencia Internacional *Crossroads* 2016 en Australia para su postulación oficial.

La Conferencia Internacional *Crossroads* es el evento de mayor importancia en el mundo en lo que refiere a estudios culturales, por lo que su planeación requiere meses de antelación. En caso de que la UAA compita por la sede y sea electa, la Universidad ratificaría su calidad académica y científica al compartir historia con instituciones de gran prestigio como las universidades de Tampere en Finlandia, la *Sorbonne Nouvelle* y *Sorbonne Paris Cité* en Francia, de Hong Kong en China, así como de Birmingham en Reino Unido, las cuales han sido sede de dicho congreso.

Por otra parte, Zalpa Ramírez comentó que a la RelaPEC se han agregado otros tres programas de posgrado de instituciones en Latinoamérica, como el de la Universidad Central del Ecuador, por lo que se incrementan las posibilidades de colaboración e intercambio académico para los estudiantes e investigadores de la UAA para que cuenten con mayor competitividad.

Al respecto, añadió que profesores y estudiantes ya han estado colaborando en el dictamen y publicación de diversos artículos en revistas científicas, así como en la conformación de comités tutoriales, lo cual es posible gracias a la calidad que puede equipararse o superar la de otras instituciones en América Latina.

El también coordinador de la RelaPEC añadió que a través del trabajo colegiado ha sido posible incrementar las perspectivas de análisis en las diversas investigaciones científicas realizadas, las cual ha girado en torno a diversos temas como drogas, política y arte, por sólo mencionar algunos; proyectos que cuentan con una amplia perspectiva gracias a la transdisciplinariedad de dichos programas académicos de posgrado.

